

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno estudia alternativas al túnel de Almandoz para los vecinos de esta localidad

El consejero Astiz se ha reunido hoy con los vecinos afectados por el cierre del túnel de Belate

Jueves, 21 de julio de 2011

El consejero de Fomento y Vivienda, Anai Astiz Medrano, en respuesta a la invitación del alcalde jurado de Almandoz, Luis Roldán Astiz, se ha reunido hoy con éste y con algunos vecinos de la localidad para estudiar posibles alternativas de tránsito al túnel de Almandoz. Una de las alternativas propuesta por el alcalde consiste en la colocación de un cartel en los accesos sólo para los vecinos afectados.



Los vecinos Otxandorena y Bera, el consejero Astiz, Roldán y Larroque en los accesos al túnel.

Astiz ha asistido al encuentro con el propósito de escuchar la petición del alcalde y de conocer las circunstancias de los vecinos, y ha manifestado la voluntad del Gobierno de Navarra de encontrar una solución transitoria al problema. De hecho, tal y como ha indicado el consejero, los técnicos del departamento ya están trabajando en la búsqueda de alternativas. Por su parte, Roldán se ha mostrado "muy agradecido" por el interés mostrado por el consejero para solventar el problema.

Tras escuchar las aportaciones del alcalde y de los vecinos afectados, Astiz se ha acercado hasta la boca sur del túnel y ha recorrido la pista que deben atravesar los habitantes del barrio de Mendiola para acceder a sus caseríos.

En el encuentro han estado presentes, además del alcalde, el teniente alcalde José Antonio Larroque y los vecinos Charo Otxandorena y Manuel Bera.

Como se sabe, a petición de los habitantes del municipio, el alcalde jurado de Almandoz solicitó al consejero una solución para los 30 vecinos del barrio de Mendiola que deben dar un rodeo para llegar a sus caseríos y explotaciones ganaderas como consecuencia del cierre del túnel de Belate. Antes de su clausura, los afectados tomaban en la N-121-A un desvío nada más atravesar el túnel de Almandoz y alcanzaban su destino de forma directa.

El cambio en su itinerario habitual se debe a la clausura obligada a la circulación por las labores de reparación del Túnel de Belate, tras el [incendio de un camión el pasado día 8](#), que se prolongarán hasta septiembre.